

WOCHENENDE

EXTRA-BLATT

Friedensplatz 2
53721 Siegburg

Montag, 13.02.2012 10:20 Uhr

Telefon: 02241 / 9665 - 0

Fax: 02241 / 9665 - 499

info@siegburger-wochenende.de

Flugtag im Taunus

Erfolgreicher Saisonauftakt für die Rallyeteams



Foto: Wolff-Sportpress

Das Team Günter Werner mit Beifahrer Hans-Peter Schmitz im "Freien Flug".



Foto: Wolff-Sportpress

Stefan Wiedenhöfer und Felix Herchenbach auf der Jagd nach Bestzeiten

Wahlscheid (gw). Mit der 14. ADAC Taunus-Rallye Wiesbaden begann für die Rallyeteams des MSC Wahlscheid die Rallyesaison 2012. Nachdem die Taunus-Rallye 2011 bedingt durch Probleme der Veranstalter nicht stattgefunden hat, wollte die Veranstaltergemeinschaft in diesem Jahr eine besonders attraktive Veranstaltung anbieten.

Man hatte sich entschlossen etwas für jedes Rallyeteam anzubieten und bot Wertungen in den Klassen National A, Historic 2012 und Rallye 200 an. Bei eisigen Temperaturen begaben sich die Teams dann ab Niedernhausen auf die Jagd nach Bestzeiten. Die zu fahrenden Wertungsprüfungen verlangten dann von den Piloten, aber noch mehr von den Fahrzeugen alles ab. Mit Schnee, wie im Jahr 2010, hatten die Teams in diesem Jahr nicht zu kämpfen. Dafür waren dann aber die Strecken, bedingt durch die extrem niedrigen Temperaturen tückisch glatt.

Außerdem hielt die Streckenführung so einige Überraschungen parat, welche von

manch einem Team unterschätzt wurde. Sprünge welche die Zuschauer in Beifallsbekundigungen versetzte, wurden von den Fahrzeugen nicht immer ohne Schaden bewältigt. Für das richtige Maß an Tempo entschied sich das Team Günter Werner mit Beifahrer Hans-Peter Schmitz. Als die Veranstaltung nach einem langen Tag nach 14 Wertungsprüfungen für die Teilnehmer der Wertung "National" beendet wurde konnten sich die Beiden über den Klassensieg auf Ihrem BMW 318is und einem nie erwarteten fünften Rang im Gesamtklassement freuen. Durch fahrerisches Können und Gefühl für die Streckenbeschaffenheit konnten die leistungsstärkeren Fahrzeuge, hier insbesondere die "Allradler", auf die schlechteren Plätze verwiesen werden.

Auch das zweite für den "MSC Wahlscheid" startende Team, das Team Stefan Wiedenhöfer/Felix Herchenbach, welches in der Wertung "Rallye 200", hier

waren sechs Wertungsprüfungen zu fahren, startete, endete der Tag erfolgreich. Anders als so mancher Mitbewerber meisterten auch Sie die tückischen Streckenverhältnisse, dies besonders bei zunehmender Dunkelheit fehler- und unfallfrei und beendeten die Veranstaltung in Ihrer Klasse als auch im Gesamtklassement der Rallye 200-Wertung auf Rang Fünf.

Schon am 3. März geht mit der Rallye Zorn eine hoffentlich unfallfreie und erfolgreiche Saison für die "Quertreiber" weiter.

[Empfehlen](#)

Letzte Änderung: Mittwoch, 08.02.2012 09:33 Uhr